

Ecole normale Laval

— o —

Le 24 octobre, jour de la dernière réunion du comité général des fêtes du cinquantenaire de l'Ecole normale Laval, Monseigneur Rouleau adressait à Son Eminence le cardinal secrétaire d'Etat de Sa Sainteté la dépêche suivante : « Le Directeur et les élèves, anciens et actuels, réunis en la fête de saint Raphaël, protestent avec amour de leur obéissance aux deux dernières encycliques, et vous offrent respectueusement leurs vœux les meilleurs. »

Monseigneur Rouleau a reçu la réponse suivante :

Rome, 25 octobre.

Ayant pour agréable votre acte d'obéissance, le Très Saint Père vous bénit, vous et les élèves. Agréez aussi mes remerciements pour les vœux que vous m'offrez.

(Signé) Card. MERRY DEL VAL.

Apostolat de la prière

— o —

Intention générale pour novembre 1907 : *Les Confesseurs et Directeurs d'âmes.*

Parmi nos bienfaiteurs, les premiers sont ceux qui nous aident à conquérir le bien suprême, le bien sans lequel tous les autres sont vains. Nous avons de la reconnaissance pour un médecin qui nous a rendu la santé, pour un homme de loi qui nous a fait gagner un procès d'où dépendait notre fortune ; pourrions-nous être ingrats envers le ministre de Dieu dont les conseils nous ont aidés à éviter l'enfer, à gagner des mérites, à mettre notre âme en état de recevoir la récompense éternelle ?

D'autant que ce ministère, qui semble aisé à première vue, est au contraire des plus ingrats. Le dur et lassant labeur du confessionnal est pénible entre tous pour le corps ; il n'est pas sans épreuves pour l'âme du prêtre. On se heurte souvent à des résistances, à des inerties, capables de décourager le zèle le plus actif.